



La feuille paroissiale

Montoire & Thoré

Année C
XVIII^{ème} dimanche
du temps ordinaire
du 04 au 11 août 2019
Semaine 32

Le mot du vicaire

INSENSÉ OU AVISÉ ?

L'Évangile de ce dimanche aborde un problème majeur de nos sociétés : l'avidité des richesses. Cette « cupidité » est un grand ennemi de l'homme, c'est le désir de stocker ce que le Père donne. Elle n'attend plus de Jésus un surplus de vie ; elle veut l'utiliser pour partager à son avantage les biens de la terre. Loin de se mettre au service de la surabondance de vie elle veut capter pour elle.

Dans la parabole de l'évangile, le riche propriétaire est appelé « insensé » car il agit à contre-courant de la vie. La vie que Dieu donne en abondance, mais non abondance de bien ; elle est confiance en Dieu mais non sécurité personnelle. Celui qui amasse n'a rien compris à l'intention de Dieu. La mort de « l'insensé » démontre le contre-sens de son existence. Il n'emporte rien de ce qu'il a thésaurisé.

LA « DOCTRINE SOCIALE DE L'ÉGLISE » est un enseignement précieux pour comprendre les injustices de notre monde et porter un regard évangélique qui appelle à la conversion et à un chemin d'action.

160 *Les principes permanents de la doctrine sociale de l'Église constituent les véritables fondements de l'enseignement social catholique : à savoir les principes :*

- **de la dignité de la personne humaine**
- *du bien commun,*
- *de la subsidiarité*
- *et de la solidarité.*

Pour approfondir, cherchez dans votre moteur de recherche : [Compendium de la doctrine sociale de l'église - Vatican](#)

<u>Dates</u>	<u>Objets, heures et lieux</u>	<u>Int. de messe + adoration</u> <i>(Semaine 2)</i>
Samedi 03 août	<u>8h30</u> : Messe à l'église de Montoire. <u>9h-10h</u> : Adoration et confessions à l'église de Montoire. <u>18h30</u> : Messe dominicale anticipée à Montoire.	<i>9h-10h adoration</i> † Joseph Roux † Jeanne Normand
Dimanche 04 août <i>XVIIIème dimanche du temps ordinaire</i>	<u>9h</u> : Messe à Villierfaux <u>10h30</u> : Messe à Montoire <u>17h</u> : Vêpres à Ternay	† Madeleine Lê Quan, Annette Mercat (viv). † Famille Thollot-Moreau, † Jean Le Reste
Lundi 05 août <i>Saint Vidre</i>		<i>10h-11h adoration</i>
Mardi 06 août <i>Transfiguration du Seigneur</i>	<u>8h30</u> : Messe à la chap. de l'hôpital	† Intention particulière <i>09h-10h adoration</i>
Merc. 07 août <i>Bx Agathe</i>	<u>18h</u> : Chapelet à la chap. de l'hôpital pour la paroisse et les âmes du Purgatoire <u>18h30</u> : Messe à la chapelle de l'hôpital.	<i>09h-10h adoration</i> † Intention particulière
Jeudi 08 août <i>Saint Dominique</i>	<u>18h30</u> : Messe à Villiers <u>20h30</u> : Adoration et confessions à l'église de Montoire.	<i>09h 10h adoration</i> † Sylvain Schiltz
Vend. 09 août <i>Ste Thérèse-Bénédict de la Croix</i>	<u>8h30</u> : Messe à la chap. de l'hôpital	† Stéphane Mauger <i>16h 17h adoration</i>
Samedi 10 août <i>Saint Laurent</i>	<u>8h30</u> : Messe à l'église de Montoire <u>9h-10h</u> : Adoration et confessions à l'église de Montoire. <u>18h30</u> : Messe dominicale anticipée à Montoire.	† Roger Breton <i>9h-10h adoration</i>
Dimanche 11 août <i>XIXème dimanche du temps ordinaire</i>	<u>9h</u> : Messe à Houssay <u>10h30</u> : Messe à Montoire <u>17h</u> : Vêpres à Ternay	† Paulette Chalouas † Sylvain Schiltz

Reposent en paix dans l'attente de la résurrection :

Yvette Pinard	à Villedieu	Lundi 29 juillet
Marie-Claire Bordier	à Lunay	Mardi 30 juillet
René Asclar	à Montoire	Jeudi 01 août

Seront baptisés dans le Christ ressuscité pour avoir part avec lui à la vie éternelle

Augustin Berneau Merlet	à Montoire	Dimanche 11 août
-------------------------	------------	------------------

Vont s'unir dans le mariage pour la joie de l'amour

William Hery et Sandrine Pasquier	à Villiers	Samedi 10 août
Johnny Pennarum et Guilaine Aucouturier	à Authon	Samedi 10 août
Jérémy Verger et Christelle Malleron	Aux Hayes	Samedi 17 août

Pensez à faire dire des Messes : pour notre pays, pour ceux qui nous gouvernent, pour l'Église, pour les vocations, pour demander des grâces ou remercier d'une réussite, pour la conversion des pécheurs et pour la délivrance des âmes du Purgatoire...

TRAVAUX AU PRESBYTÈRE

En ce temps de vacances, nous sommes heureux d'accueillir de nouveaux visages dans nos célébrations. Avec eux tout particulièrement nous voulons partager cette information importante de notre vie paroissiale.

L'état du presbytère de Montoire, cœur des activités paroissiales et lieu de vie des prêtres, nécessitait une large réhabilitation. L'ensemble du projet permettra d'accueillir dans de meilleures conditions tous les paroissiens qui se donnent au quotidien à la vie paroissiale. La maison avait d'abord **besoin de travaux structurels** et, cette année, nous avons entrepris la réfection de la **toiture** ainsi que des travaux de **maçonnerie** extérieure. Les devis s'élèvent à un total de 210 000 €. Le diocèse soutient le projet à hauteur de 100 000 €, et la paroisse doit assumer les 110 000 € restants. Grâce à l'aide de la Fondation du Patrimoine, nous lançons une **souscription publique**. Nous le faisons **en priant Saint Joseph**, patron réputé des causes matérielles. Chacun de vous est invité à manifester sa générosité, et à porter notre projet dans la prière. Des dépliants sont à votre disposition à l'église Saint-Laurent de Montoire. Merci !

Abbé Benoît

L'abbé Benoît est en congé et en retraite spirituelle. A l'occasion de cette dernière, il portera spécialement ses paroissiens dans la prière. Il sera de retour pour le pèlerinage du 15 août à Cellé.

Un deuil pour notre communauté paroissiale.

*Notre communauté paroissiale est touchée par la mort de Jean Lereste. Son suicide nous interpelle Pourquoi ? Comme chrétien nous devons porter un regard 'humain' en cette occasion. L'enseignement objectif du Catéchisme de l'Eglise Catholique est là pour nous aider et nous éclairer : Consultons ces numéros sur **Le suicide***

2280 Chacun est responsable de sa vie devant Dieu qui la lui a donnée. C'est Lui qui en reste le souverain Maître. Nous sommes tenus de la recevoir avec reconnaissance et de la préserver pour son honneur et le salut de nos âmes. Nous sommes les intendants et non les propriétaires de la vie que Dieu nous a confiée. Nous n'en disposons pas.

2281 Le suicide contredit l'inclination naturelle de l'être humain à conserver et à perpétuer sa vie. Il est gravement contraire au juste amour de soi. Il offense également l'amour du prochain, parce qu'il brise injustement les liens de solidarité avec les sociétés familiale, nationale et humaine à l'égard desquelles nous demeurons obligés. Le suicide est contraire à l'amour du Dieu vivant.

2282 S'il est commis dans l'intention de servir d'exemple, notamment pour les jeunes, le suicide prend encore la gravité d'un scandale. La coopération volontaire au suicide est contraire à la loi morale.

Des troubles psychiques graves, l'angoisse ou la crainte grave de l'épreuve, de la souffrance ou de la torture peuvent diminuer la responsabilité du suicidaire.

2283 On ne doit pas désespérer du salut éternel des personnes qui se sont donné la mort. Dieu peut leur ménager par les voies que lui seul connaît, l'occasion d'une salutaire repentance. L'Église prie pour les personnes qui ont attenté à leur vie.

Il est important de prier et de méditer ce texte objectif... L'encadré doit éclairer « notre espérance ». Le combat spirituel qui se mène entre Satan, meurtrier dès l'origine, et Notre Dieu Créateur et donateur de Vie, devient très intense. L'augmentation du nombre de suicides traduit la « mal » à l'œuvre en nos sociétés athées qui ont renié leurs racines chrétiennes et apostasié la vraie foi.